

## **NORMALIDAD EN OPERACIONES DE PETROECAUDOR**

Las actividades operativas y administrativas de la Empresa Pública de Hidrocarburos del Ecuador EP Petroecuador se desarrollan con absoluta normalidad en todo el país garantizando la distribución y comercialización de combustibles, transporte de crudo y derivados y la exportación de petróleo e importaciones de gasolinas y diesel.

La Gerencia de Comercialización cumplió con el cronograma de despacho de combustibles conforme a lo programado por un volumen de 9,9 millones de galones de gasolinas, diesel y combustibles de aviación. La zona norte que abarca los terminales de El Beaterio, Ambato, Riobamba, Esmeraldas, Santo Domingo y Shushufindi, despacharon más de 4 millones de galones de combustibles. En la zona sur que comprende los terminales de Pascuales, Cuenca, Manta, La Libertad y Loja, se despachó con 853 autotanques un gran total de 5,9 millones de galones de combustibles. Todos los terminales en prevención de posibles inconvenientes, despacharon volúmenes adicionales de combustibles, con lo que se garantiza una normal provisión de derivados a nivel nacional.

La entrega de gas licuado de petróleo, GLP se cumplió conforme a lo programado, es decir 3.200 toneladas desde los terminales de Chorrillos, Shushufindi, La Libertad y Oyambaro.

Tanto el sistema del Oleoducto, como los poliductos y terminales a nivel nacional, realizan sus operaciones de forma habitual. Lo propio sucede con el cronograma de exportaciones e importaciones de petróleo y derivados.

La operación de las refinerías se realiza con normalidad, Shushufindi reporta hoy una carga de 20.345 barriles, en La Libertad 42.750 barriles, mientras que en la Refinería de Esmeraldas en proceso de rehabilitación, se procesó este día 55.000 barriles de crudo.